



Direction du Recouvrement et du Contenton (DRC), mise en service le 6 mars 2017 à Libreville



Délégation provinciale de l'Ogooué-Ivindo, inaugurée le 08 août 2016 à Makokou par le Président de la République, S.E. Ali Bongo Ondimba.



Délégation provinciale de l'Ogooué-Maritime, réhabilitée et livrée le 26 juin 2016 à Port-Gentil en présence du Président de la République, S.E. Ali Bongo Ondimba.



Délégation provinciale du Haut-Ogooué, réhabilitée et livrée le 28 septembre 2013 à Franceville en présence du Ministre de l'Economie, de l'Emploi et du Développement Durable, Luc Oyoubi.



Délégation provinciale du Woleu-Ntem réhabilitée et livrée le 4 août 2013 à Oyem



Délégation provinciale de la Ngounié, réhabilitée et livrée le 27 septembre 2013 à Mouila en présence du Ministre de l'Economie, de l'Emploi et du développement durable, Luc Oyoubi.

